



N° 50

Le 4 mars 1991

M. CLARK VISITERA LE KOWEÏT À L'OCCASION DE SA TOURNÉE AU MOYEN-ORIENT

À la suite de ses consultations aujourd'hui avec le Secrétaire général des Nations Unies, M. Javier Perez de Cuellar, à New York, et avec le secrétaire d'État américain, M. James Baker, à Washington, le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, se rendra au Moyen-Orient afin d'examiner directement la situation qui existe dans la région. Il y discutera aussi de la contribution canadienne à la résolution des problèmes durant l'après-guerre, y inclus la reconstruction.

«Le Canada et les autres membres de la Coalition doivent consacrer autant d'énergie à promouvoir la paix et la sécurité dans la région du Golfe qu'ils en ont consacré à libérer le Koweït», a dit M. Clark.

Le 6 mars, M. Clark rencontrera l'Émir du Koweït à sa résidence temporaire à Taïf, en Arabie Saoudite. Il aura ensuite des pourparlers avec des chefs de gouvernement, des ministres des affaires étrangères et d'autres ministres intéressés à Amman (Jordanie) le 7 mars, à Tel Aviv (Israël) le 8 mars, à Riyad (Arabie Saoudite) le 9 mars et à Damas (Syrie) le 11 mars. Le 10 mars, le ministre fera une brève tournée du Koweït.

Ce voyage de M. Clark fait suite à de récentes rencontres à Ottawa avec les ministres des affaires étrangères de Turquie et d'Égypte, à des entretiens avec le secrétaire aux Affaires étrangères de Grande-Bretagne et les ministres des affaires étrangères des pays nordiques, en février, ainsi qu'à son propre voyage en Égypte, en Turquie, en Jordanie et en Israël en novembre.

-30-

Pour plus de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Pupitre de la crise du Golfe
Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 992-6346